

# *Dedicarán Foro de Sao Paulo a Fidel Castro y la lucha por la integración*

---



La Habana, 20 jun (RHC) La edición 24 del Foro de Sao Paulo, que tendrá lugar del 15 al 17 de julio, en La Habana, estará dedicado a Fidel Castro y a la lucha por la integración latinoamericana y caribeña, según anuncio del comité organizador.

Las ideas y el pensamiento del líder de la Revolución cubana sobre la importancia de la integración entre los pueblos se mantienen vigentes, y la cita será propicia para aunar criterios en la búsqueda de alternativas para fortalecer la lucha en ese sentido, indicaron.

En conferencia de prensa, Idalmis Brooks, del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, precisó que los participantes en esa cita dialogarán sobre los temas urgentes de América Latina y el Caribe, la necesidad de la unidad de los pueblos y del diálogo entre los movimientos sociales y los partidos políticos.

Destacó que se debatirá la urgencia de defender los símbolos y los valores culturales, y de emprender estrategias de comunicación política como una red de comunicadores de izquierda que visibilicen la lucha social.

Un aspecto esencial será la salvaguarda de los principios de la Proclama de América Latina y el Caribe como zona de paz, firmada en La Habana en el 2014 en el contexto de la II Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Como momento trascendental, la funcionaria mencionó la plenaria especial sobre el pensamiento de Fidel Castro y el Foro de Sao Paulo, a la cual están invitados, además, expresidentes y exprimeros ministros de la región.

Durante el encuentro, que cerrará con una declaración, habrá una reunión de los integrantes del Foro de Sao Paulo con miembros de la izquierda europea y se darán muestras de apoyo a los procesos progresistas del continente, añadió.

Argumentó que la edición 24 de este evento se desarrollará en un contexto histórico para Cuba, pues en la isla se conmemora el aniversario 150 del inicio de las guerras de independencia.

Los cubanos celebrarán también los 65 años del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en el oriente del país, por un grupo de jóvenes revolucionarios liderados por Fidel Castro con el objetivo de derrocar al dictador Fulgencio Batista, acotó.

Asimismo, resaltó que el evento tendrá lugar 25 años después del cuarto encuentro del Foro, el cual se efectuó del 21 al 24 de julio de 1993.

Por iniciativa de Fidel Castro y el expresidente brasileño Luis Inacio Lula Da Silva, el Foro de Sao Paulo fue fundado en 1990 para reunir a integrantes de partidos y grupos de izquierda latinoamericanos con el objetivo de debatir sobre el escenario internacional.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165102-dedicaran-foro-de-sao-paulo-a-fidel-castro-y-la-lucha-por-la-integracion>



**Radio Habana Cuba**